



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

A los efectos previstos en el art. 82 de la Ley 24/1988 de 28 de julio, reguladora del Mercado de Valores y disposiciones complementarias, ponemos en su conocimiento el siguiente hecho relevante:

GAMESA TOMA EL CONTROL DE NAVITAS

El fundador y Presidente – CEO de la empresa estadounidense Navitas, Greg Jaunich y el Consejero Delegado de Gamesa, Iñaki López Gandásegui, han firmado, con fecha 26 de septiembre, el Contrato de toma de participación de Gamesa en Navitas de forma que una vez ejecutado el mismo Gamesa ostentará el 75% del capital social de la Compañía.

Esta operación tiene su origen en el convenio que ambas Sociedades suscribieron el pasado mes de Mayo para el desarrollo de Parques Eólicos en Estados Unidos y que contemplaba diversas posibilidades de colaboración empresarial entre ellas para acometer la citada actividad.

Las prospecciones y los diferentes estudios llevados a cabo durante este tiempo, así como el proceso de due dilligences realizado, han permitido un mayor conocimiento y entendimiento entre ambas, decidiendo Gamesa optar por la entrada en el capital de Navitas.

Gamesa toma el control de Navitas adquiriendo el 75% de la compañía mediante una ampliación de capital que requerirá en este momento el desembolso de 2 millones de dólares, que se destinarán a la promoción de parques eólicos. Esta operación permite a Gamesa entrar ágilmente en el mercado de Estados Unidos, ampliando sus zonas de actuación.

Navitas, con sede en Minneapolis, Estado de Minnesota, lleva 10 años en la actividad de promoción de parques eólicos. Su Presidente y Consejero Delegado, Greg Jaunich es miembro del Consejo de Administración y del Comité de Dirección de la AWEA (American Wind Energy Association) y uno de los empresarios con mayor conocimiento y experiencia en el desarrollo de la energía eólica en los Estados Unidos. Esta experiencia y posicionamiento en el mercado será perfectamente aprovechada por Gamesa, al mantenerse Greg Jaunich y todo su equipo en la empresa.

Navitas dispone en este momento de proyectos en cuatro Estados, en distintas fases de desarrollo, por un total de 800 MW, esta cifra que se verá rápidamente incrementada gracias al apoyo de Gamesa para realizar la promoción de nuevos proyectos.



COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

Con estos desarrollos propios de parques eólicos, se mejorarán notablemente las ventas directas de aerogeneradores que realizará Gamesa Eólica en los Estados Unidos, previendo el suministro de unos 80 MW en el segundo semestre de 2003.

La toma de control de Navitas supone un paso importante en el proceso de internacionalización de Gamesa quien concede una gran importancia estratégica al mercado de Estados Unidos por lo que en los próximos dos años centrará una parte importante de su esfuerzo en la gestión e inversión y en consolidar la actuación en los Estados del Mid West y ampliarla al resto de zonas de Estados Unidos.

En Vitoria-Gasteiz, a 27 de Septiembre de 2.002

Luis A. Martín Zurimendi
Secretario General y del Consejo de Administración